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Le Saint-Esprit Sans Mesure T’es Disponible 
 

…parce que Dieu ne lui donne pas l’Esprit avec mesure (Jean 3 : 34). 

Tu peux recevoir le Saint-Esprit sans mesure.  C’est une déclaration impressionnante, mais nous 

vivons maintenant dans la dispensation la plus riche qu’aucun homme n’a jamais connu.  Dans les 
derniers jours, dit Dieu, je répandrai de mon Esprit sur toute chair (Actes 2 : 17).  C’est un 
temps de répandre—pas un temps d’asperger, mais plutôt de pleuvoir à verse—et beaucoup de 

personnes n’en sont pas informées. 

 

CERTAINES PERSONNES PROCLAMENT CETTE EXPÉRIENCE, MAIS NE LA 
POSSÈDENT PAS 

Certains réclament avoir reçu le baptême du Saint-Esprit, mais ils font du commérage, critiquent 

l’œuvre de Dieu et parlent à la légère de la puissance de guérison de Dieu; ce n’est pas possible qu’ils 
aient l’Esprit sans mesure.  Prend note que je n’ai pas dit qu’ils n’ont jamais reçu cette expérience, 
mais quelque chose leur est arrivé, et l’Esprit SANS MESURE n’est plus dans leurs vies.  Lorsque 

quelqu’un reçoit le baptême du Saint-Esprit, il reçoit l’Esprit sans mesure; mais lorsqu’il néglige de 
croire en Dieu, ainsi que de dépendre sur toute Sa Parole, il alors, limite l’Esprit de Dieu dans sa vie 
et mesure l’Esprit à sa hauteur. 

 

JÉSUS AVAIT L’ESPRIT SANS MESURE 

Jésus est venu avec grande puissance.  Jean nous dit que l’Esprit lui fut donné sans mesure.  C’était 

vraiment merveilleux; Il prêchait comme aucune personne n’avait jamais prêché auparavant, 
guérissant les malades, chassant les démons, et faisant plusieurs œuvres merveilleuses pour le 
peuple.  La puissance que Jésus manifesta lorsqu’Il était sur terre, est aussi aujourd’hui, la même 

pour nous.  Au jour de l’Ascension, Jésus nous présenta la possibilité de monter avec Lui, et de 
s’asseoir avec Lui dans des lieux célestes (Éphésiens 2 : 6).  Dieu ne te donne pas l’Esprit par 
mesure; mais, comme Il l’a fait avec Christ, Il te donne l’Esprit sans mesure.  C’est par ta 

désobéissance que tu Le mesures à ta hauteur.  Christ a obéi à Son Père en toutes choses et Il a 
accompli Sa volonté; et aujourd’hui, lorsqu’une personne fait de même, l’Esprit lui est alors donné 

sans mesure. 

 

LES DISCIPLES ONT REÇU L’ESPRIT SANS MESURE 

En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui croit en moi fera aussi les œuvres que je fais, 
et il en fera de plus grandes, parce que je m’en vais au Père (Jean 14 : 12).  Jésus a dis aux 
disciples qu’ils feraient non seulement les œuvres qu’Il faisait, mais qu’ils en feraient de plus grandes.  

Quand ceci se produira t’il, Jésus?  Lorsqu’ils auront reçu le Saint-Esprit sans mesure.  Et voici, 
j’enverrai sur vous ce que mon Père a promis; mais vous, restez dans la ville jusqu’à ce 
que vous soyez revêtus de la puissance d’en haut (Luc 24 : 49).  Après l’ascension de Christ, 

les disciples allèrent à Jérusalem et y restèrent jusqu’à ce qu’ils aient reçu l’Esprit sans mesure.  C’est 
alors que différentes choses commencèrent vraiment à se produire.  Quel sermon formidable que 
Pierre prêcha permettant à trois milles âmes à entrer dans le Royaume!  Quel grand réveil sur la 
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guérison ceci déchaîna!  Les apôtres occupaient leurs temps dans la prière et le jeûne annonçant la 
Parole.  Les malades recevaient la guérison par grands nombres.  Et nous, nous continuerons à 

nous appliquer à la prière et au ministère de la parole (Actes 6 : 4).  Dans Marc 9 : 29, à 
propos d’un type particulier d’esprit impur, Jésus avait dit aux disciples que cette espèce-là ne 
peut sortir que par la prière.  Matthieu 17 : 21, nous dit aussi, Mais cette sorte de démon ne 

sort que par la prière et par le jeûne.  C’est seulement après qu’ils eurent prié, jeûné et reçu le 
baptême du Saint-Esprit, qu’ils eurent le pouvoir de délivrer le peuple de cette sorte d’esprit. 

 

ILS PARLÈRENT EN LANGUES—TU LE FERAS AUSSI 

Quelle agitation qui se produit à Jérusalem lorsque le Saint-Esprit sans mesure fut répandu!  Ils 

étaient tous dans l’étonnement, et, ne sachant que penser, ils se disaient les uns aux 
autres : Que veut dire ceci (Actes 2 : 12)?  Pierre leur expliqua que le temps était venu afin que le 
Saint-Esprit sans mesure soit répandu.  Lorsque les disciples reçurent le Saint-Esprit sans mesure, 

lorsqu’Il entra, ils parlèrent en langues. 

Et ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se mirent à parler en d’autres langues, selon 
que l’Esprit leur donnait de s’exprimer.  Pourquoi certaines personnes ne reçoivent t’elles 

pas l’Esprit sans mesure aujourd’hui (Actes 2 : 4).  Parce qu’elles ne veulent pas le recevoir de 
la façon que la Bible l’a donné au jour de la Pentecôte.  Tu ne recevras jamais l’Esprit sans mesure, 
sans l’évidence initiale, physique, de parler en une autre langue.  Ne parleras-tu jamais en langues?  

Ils parlèrent en langues à la Pentecôte lorsqu’ils reçurent l’Esprit sans mesure, alors, pourquoi pas toi 
aussi? 

La peur empêche beaucoup de personnes à recevoir cette puissance, alors que d’autres écoutent 

ceux qui doutent leurs disant qu’aujourd’hui, ils ne peuvent recevoir l’expérience de la Pentecôte, et 
que, parler en langues n’est pas pour nous.  Réalises-tu qu’en nos jours, des millions ont reçus cette 
expérience? 

 

LE BAPTÊME DU  SAINT-ESPRIT EST LA CLEF DE L’ESPRIT SANS MESURE 

Tu peux être sauvé et avoir l’Esprit du Seigneur dans ta vie, mais à moins que tu n’ais reçu le 
baptême du Saint-Esprit avec l’évidence initiale de parler en langues, tu n’as pas l’Esprit sans mesure.  
Lorsque quelqu’un est sauvé par la foi dans le sang de Jésus, il reçoit alors une mesure de l’Esprit du 

Seigneur, mais le baptême du Saint-Esprit est nécessaire afin qu’il reçoive le Saint-Esprit sans 
mesure.  Jean le baptiste prêcha cette vérité dans Matthieu 3 : 11 : Moi, je vous baptise d’eau, 
pour vous amener à la repentance; mais celui qui vient après moi est plus puissant que 

moi…Lui, il vous baptisera du Saint-Esprit et de feu.  Jean voulait dire que le Seigneur, dans 
un temps futur, donnerait à Ses enfants une expérience qui n’était pas encore disponible.  Le 
Seigneur dit aussi à Ses disciples qu’ils recevraient, plus tard une expérience qu’ils ne pouvaient pas 

recevoir tout de suite. 

Le dernier jour, le grand jour de la fête, Jésus, se tenant debout, s’écria : Si quelqu’un a 
soif, qu’il vienne à moi, et qu’il boive.  Celui qui croit en moi, des fleuves d’eau vive 

couleront de son sein, comme dit l’Écriture.  (Il dit cela de l’Esprit que devaient recevoir 
ceux qui croiraient en lui; car l’Esprit n’était pas encore donné, parce que Jésus n’avait 

pas encore été glorifié) (Jean 7 : 37-39). 
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Avant la Pentecôte, les disciples reçurent une certaine puissance (Luc 9 : 1), mais Jésus leur 
commanda de rester à Jérusalem jusqu’à ce qu’ils reçoivent une puissance différente de ce qu’ils 

avaient déjà reçu : la puissance qui vient avec le baptême de Saint-Esprit. 

 

REÇOIS L’ESPRIT SANS MESURE 

Ne laisse rien t’arrêter afin de recevoir cette puissance du Saint-Esprit dont tu as besoin dans ta vie.  
C’est maintenant, aujourd’hui, à ta disposition.  Tu as peut être prié et demandé plusieurs fois à Dieu 

de te donner plus de puissance; tu peux maintenant recevoir cette puissance sans mesure.  À Grace 
Cathedral, des multitudes ont reçu de Dieu cette glorieuse et puissante onction par l’imposition des 
mains, la même méthode qui fut utilisée au début de l’église.  Alors Pierre et Jean leur 

imposèrent les mains, et ils reçurent le Saint-Esprit (Actes 8 : 17).  Ne laisse rien t’arrêter.  Ne 
laisse ni le diable, ni l’homme t’empêcher de recevoir cette grande puissance.  Reçois le Saint-Esprit 
sans mesure! 


